

Kuriose Ergebnisse der Landesstatistik Steiermark über das Leben in der Grünen Mark im Jahr 2006:
Ehe mit 88, Altersabstände von 37 Jahren und Riesenbabys



Martin Mayer.

Steiermark. Die Statistiken über das „Leben in der Steiermark 2006“, informiert nicht nur über positive Entwicklungen in der Grünen Mark, sondern bringt auch so manche Kuriosität ans Licht.

Hochzeit mit 88 Jahren. So war die älteste Braut im letzten Jahr bereits 80 Jahre alt. Der älteste Bräutigam stolze 88. „Der Mann trat aber nicht mit der ältesten

Frau vor den Altar sondern mit einer erst 40-jährigen“, schmunzelte Martin Mayer von der Landesstatistik Steiermark. Die älteste Braut schloss den Bund fürs Leben hingegen mit einem um 37 Jahre jüngeren Mann. „In beiden Fällen war das der größte Altersabstand des Jahres 2006“, erklärt Mayer. „Die 80-jährige Frau ließ sich übrigens im selben Jahr wieder scheiden.“

schüttelt Mayer den Kopf.“

Riesenbabys. Für Staunen sorgte auch eine 39-jährige Steirerin, die 2006 bereits ihr zwölftes Kind bekam. Und auch Neugeborene ließen aufhorchen: Zwei Buben brachten bei der Geburt stattliche 5,29 Kilogramm auf die Waage. Zwei andere steirische Knaben waren, als sie das Licht der Welt erblickten bereits 60 Zentimeter groß. (wruk)